

La Dépêche du Midi - mercredi 15 mars 2023

locale

Le campus Terre et Vie ouvre ses portes



Ce samedi 18 mars, le lycée agricole de Montauban, baptisé le campus Terre et Vie ouvre ses portes de 9 heures à 17 heures à Capou. Cette journée sera l'occasion de découvrir des enseignements, des métiers et des lieux. Les élèves, les étudiants et l'équipe pédagogique de l'Établissement public d'enseignement agricole de Tarn-et-Garonne seront présents afin de répondre aux questions sur les formations dispensées et de fournir les informations sur la procédure de préinscription.

Au menu : plusieurs stands d'information pédagogique (enseignement général et technologique, arboriculture, agriculture et productions végétales, maintenance des matériels, services aux personnes, commerce, aménagements paysagers), un job dating spécial apprentissage sur rendez-vous , une démonstration des métiers, un circuit de visites libres en présence des étudiants, des enseignants et des membres du personnel, une visite de l'internat, une visite de l'exploitation agricole , une information sur la Coopération Internationale , des entretiens individualisés , des témoignages d'anciens apprenants.

Et bien d'autres activités à découvrir...

Pour plus de renseignements sur les formations : <https://epl82.educagri.fr>

I.B.

